
CD du  25/10/2021
Animateur : Séverine
Rapporteur : Bruno
CD : Alexandre, Séverine, Bruno, Antoine, Fred, Baptiste, Philippe
Présents : Alex, Sev, Bruno
Excusés : Fred, Antoine, Philippe et Baptiste
Invités : Nami , Ben

Sujets du jour :

1. assemblée générale fin novembre ( prepa orga et convocations)
2. CD et bureau
3. participation financière pour les formations SAE escalade
4. communication pour les inscriptions
5. Outil Send in blue (faire le point et envisager autre chose parallèlement ?)
6. point sur la section escalade
7. pot de bienvenue des nouveaux début novembre

1/ AG
Claire prépare la convocation, Séverine lui a envoyé le doc de l’année dernière.
Claire fait l’envoi Send InBlue cette semaine.
Hébergement : Séverine prend le relais de Antoine pour le contact avec Spée.
Ophélia lui envoie les infos

Rapport du bureau et du comité directeur -> Alex
● listing des membres
● liste des réunions
● point RH, explication sur les désistements

Rapport des activités :
● Escalade -> Sevak
● Course d’orientation -> Elena et/ou Stéphanie
● Parapente -> nobody
● Randonnée pédestre -> Claude ? Bertrand ?
● Raquettes -> Claude
● Ski de randonnée -> Daniel



● Slackline -> nobody
● Trail running -> nobody

Rapport des commissions :
● Formation -> Alex
● Inscriptions -> Claire
● Matériel -> Fred
● Bouge ton GUMS -> Bertrand
● Frais kilométriques -> Nathalie
● Communication -> Ophélia + Séverine
● Animations -> Ophélia, Élise, Malika ?
● Environnement -> Nathalie

Bilan financier -> Bruno

Projet 2021-2022
Écrire un laïus sur le projet du comité directeur pour le club. Les grands axes :
Objectif principal : Redynamiser le club
Les moyens :

● Créer des journées conviviales autours des activités
● Créer de nouveaux évènements fédérateurs à plusieurs moments clés de

l’année (printemps, rentrée, été)
● Recruter des gens pour le CD, des initiateurs pour l’escalade, et des

volontaires pour s’investir dans la vie du club.

Élection du comité directeur

Vote du budget

2/ CD et Bureau
Le CD a perdu des plumes cette année.
Karine, Fred, Philippe, Baptiste pour des raisons personnelles.
Du coup, on se sent un peu seul.



3/ participation financière pour les formations SAE escalade
Rappel que le GUMS prend en charge toutes les formations payantes :

● Pour les formations de niveau 2 -> remboursement intégral
immédiatement sur présentation d’un justificatif de paiement/ attestation
de formation

● Pour les formations d’initiateur -> remboursement en 3 fois : Un premier
tiers immédiatement après la formation, puis les 2 autres tiers les années
suivantes.

4/ communication pour les inscriptions
Lorsqu’il y a des demandes spéciales pour les inscriptions, renvoyer vers la
responsable des inscriptions: Claire

5/ Groups.io / Send in Blue (faire le point et envisager autre chose
parallèlement ?)
Certains semblent recevoir les mails de Send in Blue dans leur spams ou
l’onglet “promotions” de Gmail. On fait un test avec l’outil de la FFCAM pour voir
si les mails apparaissent dans la boîte de réception.
A rediscuter si les personnes inscrites à la liste de diffusion n’augmente pas

6/ point sur la section escalade
Sévak a trouvé 2 remplaçants : Vincent et Gaby. Il les accompagne jusqu’à la fin
de la saison.

7/ pot de bienvenue des nouveaux début novembre
-> Séverine
Date : 12/11/2021
Informations dans la newsletter et demande d’inscription.
Le but est d’informer les nouveaux sur :

● l’organisation du GUMS : CD, Bureau
● rapport avec la FFCAM
● activités



● formation
● environnement
● mailing lists
● …

8/ Permanences
Idée de fermer certaines permanences pendant les périodes creuses de
l’automne. Établir un planning. Pour les permanences maintenues, il faudrait
prévoir des activités : tri des placards, inventaire du matériel, bibliothèque,
soirée fartage ou autre événements festifs. Toutes les idées sont les
bienvenues….


